

働き方改悪で89年前に逆戻り
「年金を払い続けて、働き続けても、基本給が低く抑えられた現状では受けとれる年金額は生活できる金額にならない」ということが調べてもらつた結果わかりました。今年の年金制度では、厚生年金の算出方法は基本給だけが対象となり、低賃金で働いていると、どれだけ長く抑えられた現状では受けとれる年金額は生活できる金額にならない」ということが調べてもらつた結果わかりました。

「これじゃ生きていけない」一生懸命働いて頑張って、生きてきたのに、「高齢になつたからゆづくりして!」つて温かい手が差し伸べられるような政治じゃない!」
柏メーデーの集会（柏公園にて）

働き方改悪で89年前に逆戻り

労働者は団結せよ!!

の労働者が「長時間労働の改善」を求め、「8時間労働で人間らしい生活を」とストライキで立ち上がった日です。今年で89回を数えます。長い歴史の中、世界大戦で多くの国民が犠牲を強いられ、性を強いたらしく、それでも生活も安定、しかし、あくなき資本の儲けとそれを支える安倍政権のもと、労働者は89年前に逆戻りしたような世相になりました。

風薫る5月1日、メーデーが全国各地で行われました。

1890年、米国・シカゴ市

5月3日（木・祝日）は憲法記念日。「安倍9条改憲NO！」の行動が、東京の有明で6万人をはじめ、全国各地で集会・デモなどが繰り広げられました。

5月3日（木・祝日）は憲法記念日。「安倍9条改憲NO！」の行動が、東京の有明で6万人をはじめ、全国各地で集会・デモなどが繰り広げられました。

9条の会・流山も南流山駅、江戸川台駅前、おおたかの森駅で「憲法記念日、九条守ろう」と宣伝しました。

9条の会・流山も南流山市でも、日本共産党市議団4人全員で例年の通り、市内全域を車で廻り「憲法9条生かして、戦争しない、平和守れ」と宣伝しました。

9条生かせの声あげよう

9条の会・流山も南流山市でも、日本共産党市議団4人全員で例年の通り、市内全域を車で廻り「憲法9条生かして、戦争しない、平和守れ」と宣伝しました。

9条生かせの声あげよう

9条の会・流山も南流山市でも、日本共産党市議団4人全員で例年の通り、市内全域を車で廻り「憲法9条生かして、戦争しない、平和守れ」と宣伝しました。

9条生かせの声あげよう

9条生かせの声あげよう